# Questions de SAVE sur Versailles aux candidats de l'élection municipale de 2014 Etat des réponses reçues avant le scrutin

## Maintien de l'activité commerciale dans le centre

B 1 )

B 1 ) Quelles mesures proposez-vous pour maintenir l'activité commerciale intra-muros ?

Cette question figure parmi les 27 questions de SAVE adressées à toutes les listes déclarées le 6 mars 2014 pour Versailles.

### Réponse de 90000 Voisins :

Nous créerons un poste de manager de commerce dont le rôle sera de coordonner les actions de dynamisation du commerce de centre-ville, en concertation avec les associations de commerçants et les conseils de quartier, et avec l'aide bénévole de professionnels.

Nous créerons un point de contact pour l'ensemble des démarches administratives des commerçants.

Nous appuierons le développement d'une offre de commande en ligne et de collecte de paniers frais dans les gares versaillaises, en lien avec l'association Versailles portage.

Le nombre de bornes 15 mn de stationnement gratuit sera augmenté.

Nous nous opposerons aux projets d'extension de centres commerciaux périphériques qui fragilisent le commerce de centre-ville.

### Réponse de Union pour Versailles :

Nous poursuivrons notre aide significative aux associations de commerçants, notamment à travers la campagne « Achetez Versaillais ». Nous maintiendrons la politique de mixité commerciale afin de préserver la vitalité des quartiers. Grâce à une bonne gestion de la base de données des locaux disponibles, nous favoriserons la reprise des locaux vacants et anticiperons les cessions. Nous poursuivrons notre aide à la mise en accessibilité des commerces et développerons le nombre de « bornes de stationnement : 15 minutes gratuites » favorisant les achats de courte durée. Par ailleurs,

nous veillerons à la bonne application de la Charte que nous avions initiée, visant à limiter le nombre de services en agence en remplacement des activités marchandes. SAVE : les élections municipales de 2014

# Autres réponses :

Les autres listes (4) présentes sur Versailles n'ont pas apporté de réponse écrite à nos questions.

Pourtant trois d'entre elles avaient fait la promesse de répondre à toutes nos questions.